

5ヶ月という短い間でしたが、大変お世話になりました。

滝根小学校のみなさんは、登校から下校まで、会うたびにいつも「おはようございます。」
「こんにちは。」と元気にあいさつをしてくれてとっても素敵な子ども達だと思いました。
また、小さい学年の子の面倒をしっかりと見ることができる思いやりのある優しい子ども
達だとも思いました。先生はそんな滝根小学校の子ども達からパワーをもらって毎日心
温かい楽しい日々を過ごさせていただきました。どうもありがとうございました。

そして、2年生のみなさん。11月から3月までの5ヶ月の間、どうもありがとう。来た
ばかりの先生をすぐに受け入れてくれたことや、みんなが日々成長していく姿がたくさ
ん見られて先生はとってもうれしかったし、楽しかったです。「いいことをすると、いいこ
とがかえってくる。」と先生はよく言っていましたね。その言葉のとおり、いいことをして、
そのいい輪っかをどんどん広げて伸ばして行ってほしいな。いつかきっとよいことが戻っ
てきて笑顔になる日が来ます。3年生になっても、元気でみんな仲良く、いい輪っかを広げ
て頑張ってくださいね。応援しています。さようなら。

2年担任 佐久間理恵